

Comunicado de Prensa

No. 75 del 12 de diciembre de 2022

HECHOS QUE SON NOTICIA



<u>Taller de desarrollo de capacidades "Camino</u> <u>hacia el cuidado del adulto mayor"</u>

Desde la Administración Municipal, Camino de Oportunidad, invitamos a la comunidad a participar del taller para el desarrollo de capacidades denominado "Camino hacia el cuidado del adulto mayor" que realizaremos el próximo martes 13 de diciembre a partir de las 8:00 a.m. en la calle 13 # 15-32.

<u>Último grupo focal para la Política Pública de</u> Cultura

La Secretaría Social de Educación, Cultura y Deportes invita a participar en el último grupo focal para la formulación de la Política Pública de Cultura de Acacías, el cual se desarrollará virtualmente.

Convocamos de manera especial a representantes de los sectores turístico, comercio, educación y a grupos poblacionales del municipio.





1000

Atención #JovenesEnAcción - Emprendedores.

Último Encuentro de articulación y fortalecimiento del ecosistema de emprendimiento del Meta. Te invitamos a participar en el último encuentro del año que se realizará el día 14 de diciembre de 2022 en el Hotel GHL ubicado en la Cra. 39c #19C 15 Villavicencio-Meta, donde tendremos un desayuno, con el fin de compartir el balance de los encuentros realizados en el año y llevar la experiencia de ecosistema de emprendimiento.

Inscríbete a través de este formulario: https://forms.office.com/r/JSTt57dDps





<u>Se buscan beneficiarios del programa</u> <u>Colombia Mayor</u>

La Secretaría Social de Educación, Cultura y Deportes, a través de la oficina de Enlace de Adulto Mayor, está en la búsqueda de los siguientes beneficiarios del programa de Colombia Mayor que a continuación se describen:

Arcadio Murillo Obando, Aliria Mensa Durán, Aria Diamary Osorio Zuleta, María Dolores Salamanca, Eduardo Tovar Díaz, Carlos Enrique Mora, Eva Garzón De Urrea, Norbey Delgado Carvajal, Ana

Luz Sáenz, Dioselina Ortiz Moreno, Humberto Acosta González, Matilde Díaz De Merchán, Jaime Cuestas Rojas, Guillermina Corrales Silvestre, Luis Enrique Cortés, José Agustín Pérez Ariza, José Ulises Leal, María Oliva Ávila De Gutiérrez, José Lisandro Lemus Mateus.



1080

Si conoce a estos adultos mayores, por favor comunicarse al celular: 3214698829 o presentarse en el primer piso de la Casa de la Cultura oficina de Enlace de Adulto Mayor.

Segunda Feria Navideña

Celebremos juntos la temporada más esto bonita del año, por administración municipal "Camino de Oportunidad" hace extensiva invitación a propios y turistas para que disfruten de la 2DA FERIA NAVIDEÑA en donde encontraras los meiores productos y platos navideños.

Los esperamos el próximo domingo 18 de diciembre a partir de las 11:00 am en el parque principal.

Anímate a vivir una experiencia apasionante por la gastronomía navideña de nuestro país.



1er Festival "Acacías Experiencia de Café"

Este próximo sábado 17 de diciembre agéndate para disfrutar de un día donde vivirás grandes experiencias y conocimientos en el 1ER FESTIVAL "ACACÍAS EXPERIENCIA DE CAFÉ", contaremos con la participación de productores, locales comerciales, emprendedores y un barista profesional invitado, además tendremos show de tango, música y literatura para que disfrutes de una tarde en familia degustando una buena tasa de café.

Invitamos a propios y turistas para que asistan, degusten y nos acompañen a partir de la 2:00 p.m. en el parque principal.



Profesional encargada de la Jefatura de Prensa, Alcaldía de Acacías/3125697160

